

## Frankfurter Volksbank empfängt das Prinzenpaar von Burgilla



An Weiberfast 2024 war es wieder einmal soweit, das Prinzenpaar von Burgilla machte der Frankfurter Volksbank im Christine-Kempf- Haus in Bürgel seine Aufwartung.

Nach der Begrüßung und Vorstellung des Prinzenpaares gab es für die Gastgeber Orden und entsprechende Dankesworte durch Sitzungspräsident Thomas Röder.

Außerdem im Gepäck hatte die RAGA 2 Tänze der Tanzsport-



abteilung, die großen Anklang fanden und entsprechend mit Applaus honoriert wurden. Die Frankfurter Volksbank stellt eine Wiederholung der Veranstaltung in 2025 sicher. Nach einem Essen vom Büfett ließ man den Abend karnevalistisch ausklingen.

